## Guénange

## Une première carte d'électeur pour 48 jeunes Guénangeois

Par Le Républicain Lorrain - RL 28 mars 2022



Seuls neuf jeunes Guénangeois ont répondu à l'invitation de la municipalité. Photo RL

Le maire, Pierre Tacconi, a innové pour marquer la prochaine échéance de l'élection présidentielle et inciter les jeunes à se rendre aux urnes.

Il a invité tous les habitants de la commune ayant fêté leurs 18 ans cette année à une petite cérémonie en mairie où il leur a remis, de manière solennelle, leur carte d'électeur ainsi qu'un livret explicatif sur la citoyenneté.

« C'est un premier pas dans la démarche citoyenne, je souhaite vous sensibiliser sur le devoir citoyen, et peut-être même vous voir investis dans la vie de la commune. Il vous faut saisir le pouvoir de la démocratie. Peut-être même que Guénange sera citée en exemple pour la participation de sa jeunesse », a-t-il précisé.

Quarante-huit jeunes avaient été invités à la cérémonie qui s'est achevée par un moment convivial.